

# みんなの声で育てよう わたしたちのぱるコープ

2015年通常総代会での、会場発言の要旨をご紹介します（順不同）。  
また、会場発言以外にも29名の総代から、食の安全、商品、組合員活動、共同購入、くらし、福祉、被災地支援、平和、店舗などについて意見が寄せられ文書で配布されました。

とりくみをしてきました。自然に子どもたちの心に平和の意識が芽生えていると感じます。ピースフェスタでは、平和についての絵本の読み聞かせや、すいとんの試食など、参加者と一緒になつて楽しく学ぶことができました。これからも親子で学び、平和の大切さを伝えていきたいと思ひます。



寝屋川市・守口市・門真市選挙区 総代  
立仙 千春さん  
域では、大阪城戦跡巡りなど、子どもと一緒に平和の

## 子どもたちに伝えていこう、平和の大切さ

際にかかる税の負担の重さを実感しています。さらに10%に引き上げられることが決定しており、生活が苦しくなるのは目に見えています。どれだけ私たちに還元されるのか不透明な消費税・増税は賛同できません！決まっていることと諦めずにもっと声をあげて行動し続けましょう！



大阪A選挙区 総代  
秦 その子さん  
消費税が8%に増税され、利用請求明細書などから買物をした

## 「消費税・増税反対」の街頭宣伝、署名活動に参加して思うこと

楽しみになっています。自転車や徒歩で通える店舗をと、総代懇談会や地域別総代会でお願いしていますが、大阪市内の南エリアに作つてから他の所を考えるとの回答。一日も早く、寝屋川市内にもお店をお願いします。共同購入だけでは味わえない楽しいお買い物ができるようお願いいたします。



寝屋川市・守口市・門真市選挙区 総代  
河本 敬子さん  
忍ヶ丘店でつるみ店でグループ活動をした後、お店での買い物

## 店舗を寝屋川にもお願いします

参加はとても貴重な体験となりました。また、推進学習会で悲惨な戦争体験も聞いて、平和だからこそ活動ができることを実感しました。今年は戦後70年という節目にあたります。平和で安心できる世の中にしていきたい。そのためにも生協だからできる活動にとりくんでいきたいと思ひます。



大阪D選挙区 総代  
塚田 多希さん  
「ピースアクションin広島」や「核兵器禁止条約」の街頭署名への

## 平和だからこそ

決できないという最悪な結果に終わりました。平和は願うだけでなく、創るために自ら行動することが必要です。草の根の力を結集し、次の世代に平和な未来を渡せるよう粘り強く行動していきましょう。まずは7月3日のピースラリーに参加して核兵器廃絶と平和の大切さを元気づけよう。



枚方市選挙区 総代  
備瀬 陽子さん  
国連本部で開催されているNPT再検討会議は、最終合意案を採

## 核兵器のない世界をめざして

不満がでてきます。配達到着をお知らせするメールシステムが個配で導入されますが、班配の方々にこそ必要なシステムではないでしょうか！また、個配の手数料の見直しもお願いします。一番生活が大変な子育て層には何もサポートがありません。班も個配も共に伸びていけるような仕組みを望みます。



寝屋川市・守口市・門真市選挙区 総代  
駒田 真由美さん  
共同購入の配送時間と班配があり、班配を利用されている方から

## 共同購入事業について



## 2015年 通常総代会

2015年通常総代会を6月2日、大阪市中央区の松下IMPホールで開催しました。総代定数499名中499名（委任状・書面議決を含む）とオブザーバーが出席し、第1～5号までの議案を審議しました。採決の結果、全ての議案が可決されました。

## 全ての議案を可決

冒頭で席田理事長のあいさつがありました。続いて、大阪府府民文化部の田邊雅之課長補佐より松井一郎大阪府知事のメッセージが代読され、また枚方市、寝屋川市、交野市、四條畷市の各市長より祝電・メッセージをいただきました。ご来賓は89名の方に臨席いただきました。その後、映像を使って活動報告を行い、監査報告を受けました。第1号議案から第5号議案まで一括して提案、会場からは13名の総代さんが発言されました（3～5ページ参照）。理事会のまとめの後、採決に入り、全議案が可決されました。最後に総代会アピール（5ページ）を提案、拍手で確認し、通常総代会が終了しました。

## \*ごあいさつ\*



ぱるコープは、支援と事業の2つの柱を立ててきました。私たちは支援活動の中で、思いを伝え合う、思いを受けとめるということの大切さとその難しさを学びました。ボランティアバスを始め、様々なとりくみをしてきましたが、被災者の本当の痛みをわかっていない私たちだからこそ、忘れないで、小さくてもささやかでも支援を続けていきたいと思っています。組合員のみなさんのくらしは、消費税の引き上げや円安による物価上昇など厳しさが増えています。このような中で、ぱるコープの事業は前進し、過去にない大きな実績をあげることができ、組合員さんの力、協同の力を非常に感じております。利益追求ではなく、助け合う協同の理念が経済を動かす、その動機・原理になることを願ってやみません。協同組合とは何かということを考え続け、困難に打ち勝つ力を身につけたいと思っています。組合員に支えられ、地域で愛される。そして、組合員のくらしとぱるコープの事業が溶け合つて1つになる…そういう生協になりたいと思っています。（理事長 席田 喜代隆）

## 2015年 通常総代会議案採決結果

議案	賛成	反対
第1号議案	多数	1
第2号議案	多数	0
第3号議案	多数	1
第4号議案	2/3以上の賛成多数	0
第5号議案	多数	1

## 2014年度まとめ(第1号議案)の要旨と2015年度の方針(第2号議案)の基調

### 〈2014年度 活動のまとめ〉

- 組合員さんの声に応え、食の安全を守り、くらしに役立つ事業をすすめます。
  - ・食の安全のとりくみでは、商品の品質・安全確認とともに産地交流をすすめています。
  - ・共同購入では、組合員さんの声で改善をつづけ、生協の利用を高め、利用をつづけていただくことを最重点としてすすめています。
  - ・店舗事業では、「食卓を豊かにするお手伝いをさせてください」の気持ちを大切に店舗運営をすすめています。
- 平和でより豊かなくらしをめざすとりくみをすすめて、誰もが気軽に参加できる組合員活動をめざしています。
- 引きつづき被災地に寄り添う支援をすすめます。

### 〈2015年度 活動方針〉

一人ひとりの知恵と力を寄せ合い、食の安全をみんなで築きあげ、平和で心豊かなくらしを実現していきましょう

- 組合員さんの声に応え、食の安全を守り、くらしに役立つ事業をすすめます。
- 平和でより豊かなくらしをめざすとりくみをすすめて、誰もが気軽に参加できる組合員活動をめざします。
- 引きつづき被災地に寄り添う支援をすすめます。